
　　　　第66回　　　グループホームまみや地域運営推進会議 　　議事録

会議日時 　令和５年　 ７月２４日（月）　　　

１、グループホームまみやの現状報告 　　２、ヒヤリハット、事故報告 ３，ホームより報告事項等　　

４，その他

ご家族　  1 名　　　　地域住民代表　1名　　　　　市町村職員　名　　　区長 1　名

民生委員　1名　　　町会議員　　　1名　　　　　職員　　　　３名

　　　　合計

　　　男　　性 　　　　１　名 　　　　平　均　年　齢　　　　７７歳 男性 　１名

ご利用者 　　　女　　性　　　　　　8　名 　　　　平　均　年　齢　　　　８７歳 女性 　８名

　の状況 年齢 85,9

介護区分 要介護２ 要介護４ 要介護５

　の分布 　　２　名 　　２　名

　１．【入居状況等】　　　　　　

　　　　７/２４満床です。　　　　　　　

　２．【ヒヤリハット報告】　 １９件　　　

　　　・ベッド臥床時右膝より下の部分がベッドより下がっていた。・衣装ケースの中の物を探そうとし引き出しと一緒によろける。・ベットの高さ

　　　　が低床になっていなかった。・外すした車椅子のフットレストの装着忘れ。・ベッド柵を外そうとされていた。・点滴のチュ－ブを引っ張っ

　　　　ていた。・夜間時、昼間突き指をしたとの訴えを聞く。・居室の出入り口付近で車椅子に座り一人でいた。・夜間リビングの天窓が2ケ

　　　　所開いていた。・脱衣場に台所の履物があった。・手洗い場の上段に置いてある手拭きペーパーを手を伸ばし使用している。・ペー

　　　　パーに半量服薬を出してしまう。・入浴時右膝に１０円玉程の瘡蓋を発見する。・両腕内側に内出血を発見する。・歩行困難者居

　　　　室に置かれている酸素機の前で立っていた。・入れ歯を外し本の上に置いてあった。・リクライニング車椅子のフィットレストを自ら上げ

　　　　左足を外側に出し立ち上がろうとされる。・提供したおやつを車椅子の座布団の下に入れる。

 　　【事故報告】　　３件

　　（内容）：朝の申し送り時、肩呼吸をされていた為数値を測ると血圧等低数値であった。　（対策）：以前の食事状態に戻し、今後も様子

　　　　　　　観察をして行く。主治医は今後も繰り返し起こると予測されると。

　　（内容）：居室よりベッド柵に取り付けてある鈴の音がしたので訪室すると、足元の柵が外されておりベッドの中央の床に背を向けて座って

　　　　　　　いた。（対策）：いつもと同じ状態に扉を開けておく。（外側利用者様に配慮する為に扉3分の１位の長さのれんをつけた。）

　　（内容）：朝食前薬と夕食前薬の配薬間違え（同じ処方薬）　　（対策）：意識の徹底。必ず内服時、薬袋の月日名前等を読み上げ

　　　　　　　他職員とのダブル確認を必ず行う。

   (質問事項等）

　　・　ヒヤリハットに付いて沢山の件数が上がっていますが、特定の方なのか、大勢の方なのか。

　　・1名の方が増えている。状態が変わってきていることにより起こっています。

　　・その事に対して本人の理解は出来ているのか。

　　・認知症なので、返事は頂けるが、本当に理解しているのか判断はできない状態です。

　３．【ホームより報告事項等】

　　　　６月５日　防災訓練　　水害と消火設備の操作方法、発電機の操作方法、避難誘導等

　　　　７月７日　七夕　法人の調理課より天の川をイメージしたジェリーのお菓子が届きました。

　　　　　　　　　　（皆さん綺麗と喜ばれていました。）

　　　　６月・７月　職員社内研修　　（高齢者施設での食中毒について　・　パワーハラスメント対策）

　　＜コロナウイルスに対して＞

　　条件付きですが、　６月１９日より対面面会を再開しました。（ご利用者様の外出・外泊も）

　
　４，【その他】

　　・ここは水がつきますか。台風19号の時はどんな様子でした。（町内会長）　　　　　　　　　　　　　　　　　

　　・台風19号ではつかなかったが2年ぐらい前に雨が降り、堤防の脇にある側溝の農業用水路の閉め忘れにより　ホームから南側が洪水

　　　となり、同法人施設に避難した事はあります。（管理者）

　　・狩野川に水が出ると大場川が流れない。内水が溜まるだけ。ここは函南町だが、隣接の三島市安久地域に避難勧告が出たらここも

　　避難した方が良い。他の災害は心配ないと思われるが、水には気を付けて欲しい。（町内会長）

　　・今年の夏に介護保険の見直しが行われ、来年には所得により利用者の介護保険料が増えると言われている。非課税世帯１６０万未

　　　満1割１６０万以上２２０万未満２割２２０万以上３割と言われており、グループホームでも利用者様やご家族の負担が増える。

議題

出席者

　要支援２ 要介護１ 要介護３

３,６

平均介護度

　０　名 ０名 　２　名 ３名



　　　居宅では福祉用具が現在の1割負担が買い取りになるのではないかと言われている。（介護支援専門員）

　　・国の方では予算を付けるのは厳しい。流れがもう出来ているのでやり直すのは難しい事だと思う。そのことに添って町や市が補助金を出

　　　しましょうかと言う動きが出来れば良いのかと思うが。函南町も介護施設が増えている。これから介護者も増えると思う。そこに掛けられ

　　　る予算も、逆に厳しいと思われる。要望に対しては皆さんで声を上げて下さい。（議員）

　　・団塊の世代の人達が介護になる。2割になると利用を控える人も出てくるのでは。子育て支援の方に目が向けられているのでは

 　 　（介護支援専門員）

　　・今の子供たちが、10年後、20年後に社会を動かす人になるので、子供たちの教育をしっかり行い、現状をしっかり伝えていかないと１０

　　　年後20年後の自分たちが大変になる。無関心ではいられない。（議員）

　　・マイナンバーカードの件について。施設にはご家族のいない方や、寝たきりで動けない方もいらっしゃる。健常者が基準に作られた制度

　　　の様に思われるが。

次回予定 令和 ５年 ９月25日（月）　　予定


